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新堀小学校保護者の皆様へ 

来年度役員募集の前に、役員一同より保教会に参加してみての感想をまとめました。 

11 月 Home&School オンライン上にて立候補募集の予定です。 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

副代表／中戸 
（全体）学校が想像以上に大規模で運営されていることに感心しました。

保教会や市Ｐ連、学校運営協議会など、学内だけでなく学外の市や地域の

方に支えられて子供達が良い教育を受けられていることを実感しました。 
（副代表として）市Ｐ連など学外会議体への参加、保険加入などを行いま

した。保護者と学校の関わりが時代と共に変わっていき、加盟校の方たち

があるべき姿について真剣な議論に取り組んでいる姿を見て、保教会の今

後の検討についても多いに気づきがありました。 

副代表／和田 
（全体）学校に顔を出す機会ができ、子どもたちの様子を知ることが

出来てよかったと思ってます。 
（副代表として）保教会のあり方が見直され、少しずつ形を作ってい

るという状況です。校長先生や教頭先生と一緒に、子どもたちの通う

学校のことを考えられる場でもあります。役員募集については、１学

期に役員みんなで方向性を話し合い、主に２学期に進めていきまし

た。 

会計／勝矢 
今年度から立候補者のみで保教会活動をしていくことになり、活動内

容や員数が減った中での活動となりました。そのような一新された保

教会活動に不安はありましたが,学校側の協力もあり、育児や仕事をし

ながら自分の可能な範囲での活動に参加していくことが出来ました。 
会計の業務は今年度２人(前年は計４人)で担当しました。 各学期末の教

材費監査各学期末、年度末の給食費監査に時間を割く他は、細かい事

務的な手配を担当します。教頭先生も親切にフォローして下さるの

で、心強かったです。 

会計／久保田 
（全体）たくさんの方々が、子供たちのために考え、行動してくれて

いることがわかり、ボランティア募集がかかれば積極的に参加しよう

と思うようになりました。 
（会計として）今年度は周年行事がないので、協力金の集金が終われ

ば、ほぼやることはありません。学校から依頼の監査も 2 人で行えば

１時間程度で終わりました。 



 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

安全部／柴田・ 
今年度は２名での活動となり、引き継ぎの時点で思っていたよりもやる

事があり出来るか不安でしたが、教頭先生にもフォローして頂き、前年

度までとやり方を変えたりしながらここまで柔軟に進めて行く事が出来

ました。まだ半ばですが 1 年間やり遂げられそうです。 
又、保教会にも何度か参加させて頂き、普段出来ない貴重な経験をさせ

ていただきました。改めて沢山の方々の力で学校が成り立っている事を

感じました。 

書記・ニュース部／高島 
（全体・書記）皆さんと交流することで気軽に話せる仲間ができまし

た。若林先生や池谷先生ともお話しする機会があり、学校のことをより

理解できる良いきっかけとなりました。 
（ニュース部）「新堀タイムズ」１号（先生紹介号）を無事に作成しま

した。池谷先生のご協力でスムーズに進行し、先生方の顔と名前を覚え

ることができました。子供たちの学校生活を近くで見守ることができ、

保護者としても嬉しく感じています。 

資源回収部／米野・ 
（全体）校長先生や教頭先生と普段なかなかゆっくりお話する機会

がない中、貴重なお時間をいただけましたし、子供達の通う学校に

ついての理解を深めることができました。 
（資源回収部）最初は２人という少人数で業務をこなせるのか不安

もありましたが、あまり気負わずにやれる範囲で、を念頭にスター

トしました。業務の簡素化に加えて教頭先生もフォローして下さる

ので不安はなくなりました。業務を知る中で、地域の皆さまや施設

の方々のご協力があって成り立っていると改めて知り、やりがいを

感じました。個人的にも毎月欠かさず資源ごみを出すよう努めるよ

うになりました。 


